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DAL LUNEDI’ AL SABATO 8,00-13,00 e 16,30 20,00
DOMENICA Chiuso

L’emendamento approvato in
Consiglio dei Ministri, con voto unani-
me, per la riforma delle concessioni
demaniali che dal 1° gennaio 2024
dovranno essere messe a gara, ha
assorbito l’attenzione dell’ampio
settore del tur ismo balneare.

Sono i sindaci delle località turisti-
che, sono i primi cittadini che affron-
tano, come sempre, i mutamenti
legislativi o le difficoltà economiche
che il mercato genera, dando rispo-
ste concrete e assumendo responsa-
bilità a volte imprevedibili.

L’importanza del tema ha portato
i sindaci, insieme, a porsi come
fondamentale interlocutore. Un inter-
locutore radicato nel territorio e

portatore di interessi che, lontano
dall’essere elementi localistici, sono
il frutto di una valutazione comune,
del tutto realistica, riscontrabile in tutta
la penisola e, soprattutto, politicamen-
te trasversale.

Roberta Nesto, coordinatrice del
G20s, associazione che raggruppa le
più importanti città balneari italiane
(sono 26) e che sommate rappresen-
tano quasi il 30% delle presenze
turistiche del Paese, ha idee molto
chiare su come affrontare il tema
delle concessioni: «Innanzitutto,
dobbiamo salvaguardare il nostro
know how: l’Italia ha al suo attivo una
tradizione di ospitalità turistica unica,
un vero e proprio patrimonio trasmes-
so da generazioni. Deve adeguarsi
alle regole dell’Europa perché ne è
parte fondante e perché attraverso
un aggiornamento delle concessioni,
seguendo regole chiare e verificabili,
tutti i soggetti coinvolti possano avere
una reale possibilità di crescita».

I sindaci del G20s da tempo
sono impegnati nell’affrontare questo
imprescindibile step per il futuro del
settore e portano un contributo quoti-
diano all’interno di percorsi che in
molti di loro hanno già tracciato:
stimolare ed aggiornare l’offerta
turistica della località sostenendo le
imprese e i cittadini in un contesto di
salvaguardia ambientale, premessa
per ogni sviluppo futuro.

«Dobbiamo trovare un giusto
punto di equilibrio — ha affermato
Roberta Nesto — perché una norma
così strategica per il nostro domani
cade in un periodo reso delicato dalla
pandemia. Ma nessuno di noi vuole
sottrarsi ad un impegno adducendo

L’ex discarica di contrada “Landa
della serpe” verrà bonificata e messa
in sicurezza. Grazie ad un finanzia-
mento della Regione Puglia da 7
milioni di euro, il Comune di Vieste
in questi giorni ha  avviato i lavori
che prevedono la messa in sicurezza
del sito con un finanziamento di 4
milioni, e successivamente la chiusu-
ra definitiva della discarica con altri
3 milioni stanziati.

«Un altro significativo passo
avanti verso la tutela dell’ambiente.
Sarà uno dei più importanti interventi
di bonifica ambientale — ha dichiara-
to il sindaco Giuseppe Nobiletti —

Il Comune di Vieste ha reso noto
le principali manifestazioni che saran-
no inserite nel cartellone estivo.
Come ormai accade da qualche
anno spazio anche agli eventi culturali
e di intrattenimento da offrire ai
numerosi ospiti che da marzo ad
ottobre frequentano le strutture ricetti-
ve della città. Cinema, teatro, musica
d’autore, libri, serate enogastronomi-
che, folclore, sport e tempo libero, da
marzo a settembre animeranno le
lunghe giornate dei vacanzieri ma
anche dei viestani.

Pandemia permettendo il 19 mar-
zo torna dopo due anni di stop
forzato la “Fanoja di San Giuseppe”.

Dal 28 aprile una nuova iniziativa
che valorizza l’immenso patrimonio
enogastronomico con “I vicoli del
Gusto”, manifestazione che si terrà
nel caratteristico centro storico.

Anticipata a maggio, “Vieste in
Rose”, la rassegna enologica dedica-
ta ai vini rosati di Puglia.

 A giugno, dall’11 al 14, in occa-
sione del quarantennale della vittoria
ai campionati del mondo di calcio in
Spagna, Vieste ospiterà diversi calcia-
tori della nazionale allenata dal Ct
Enzo Bearzot.

Sempre a giugno torna l’Archeo
Film (29-30 e 1° luglio) con registi e
attor i di fama internazionale.

A luglio due geventi sportivi: il
mondiale di beach soccer e soprattut-
to i campionati mondiali di Orientee-
ring (8-16), una settimana ricca di
gare con la presenza di migliaia di
atleti provenienti da tutto il mondo.

 Sempre a luglio (21  e 22, 28 e
29) torna il “Libro Possibile”, la rasse-
gna che ospita numerosi personaggi
del mondo della cultura, dello spetta-
colo, del giornalismo e della ricerca
scientifica.

Ad agosto, dall’1° al 4, l’evento
clou è “Festambiente Sud”, la rasse-
gna musicale organizzata in collabo-
razione con Legambiente e diretta da
Chiara Civello.

Il 25 agosto la serata finale di
“Serenata alla Tarantella”, il concerto-
ne sulla spiaggia.

Torna anche “Vieste in Love, dal
4 all’11 settembre.

In aggiunta ci saranno altri appun-
tamenti tra cultura, spettacolo, folclore
e ambiente. «Un’altra estate ricca di
appuntamenti — hanno sottolineato
le assessore al Turismo ed alla
Cultura, Rossella Falcone e Grazia-
maria Starace — che possono solo
migliorare e qualificare l’offerta turisti-
ca di Vieste, sempre più punto di
riferimento per una vacanza di qualità
che va oltre il mare. Puntiamo  anche
sulla cultura, sul cinema, sulle tradi-
zioni popolari, sui prodotti tipici, sul
turismo naturale, indicatori che funzio-
nano molto bene soprattutto sui
mercati stranieri. L’idea è quella di
riqualificare il territorio migliorando i
servizi e costruire delle esperienze di
viaggio».

Dai tavoli di confronto organizzati
da Anas nell’ambito del dibattito
pubblico promosso per discutere con
le comunità garganiche del progetto
di realizzazione della nuova super-
strada del Gargano (la strada a
scorrimento veloce che dovrebbe
completare l’arco che va da Vico del
Gargano a Mattinata, rimasto per
oltre 40 anni congelato) emergono
segnali chiari

In primis una consistente parteci-
pazione, un trend in crescendo rile-
vato incontro dopo incontro, nel corso
delle ultime quattro settimane, duran-
te le quali il dibattito pubblico ha fatto
tappa, in presenza, a Vico, Peschici,
Vieste e Mattinata.

Con la realizzazione dell’interven-
to si vuole migliorare l’accessibilità ai
centri abitati e alle aree turistiche
della zona, nonché ai servizi di altra
natura quali istituti d’istruzione e
presidi sanitari, riducendo i tempi di
percorrenza; incrementare la sicurez-

OLTRE 7 MILIONI PER LA MESSA IN SICUREZZA
DELLA DISCARICA DI CONTRADA DI “LANDA DELLA SERPE”

Finalmente metteremo fine ad un
problema ecologico che in questi
anni ha rappresentato una questione
non di poco conto. Saranno ripristinati
tutti gli spazi, sarà costruito un muro
di contenimento per evitare che i

rifiuti possano scivolare
a valle e finire sulla
vicina statale 89. Inol-
tre la discarica sarà
ricoperta da terriccio e
verranno piantate es-
senze arboree. Infine
sarà arginato il perco-
lato, la parte più noci-
va. Un intervento che
consentirà al Comune
di Vieste di migliorare
i costi di gestione post
discarica».

ESTATE 2022, PRESENTATO
IL CARTELLONE DI EVENTI:
DA MARZO A SETTEMBRE

VIESTE E GLI ALTRI COMUNI DEL “G20s” DEL BALNEARE ITALIANO
PREOCCUPATI PER LA RIFORMA DELLE CONCESSIONI DEMANIALI

motivi contingenti, per quanto impor-
tanti essi siano: la direttiva Bolkestein
esiste già da molti anni e con la
nostra capacità di governare il territo-
rio verrà attuata nelle forme più
idonee. Ma tra di noi siamo coesi e
lo siamo rappresentando tutte le
entità che operano nei nostri territori,
siano esse gli imprenditori o gli
occupati, le nostre comunità o gli
ospiti. Noi non escludiamo nessuno
dalle nostre valutazioni e, tantomeno,
dal nostro impegno. Siamo una
risorsa per il nostro Paese a cui,
anche in questa occasione, daremo
un contributo indispensabile e decisi-
vo. Come in questi giorni.

Noi ci siamo: trade union tra
stato, regioni e asso-
ciazionismo economico
a totale vantaggio delle
nostre comunità. Nel
nostro attuale quoti-
diano, oltre alle attività
impegnative dovute al-
la stagione balneare in
partenza, abbiamo in
agenda una costante
attenzione al ddl sulla
concorrenza, incardi-
nato in Parlamento e
al disegno di legge
che prevede la delega

al Governo per l’adozione di uno o
più decreti legislativi che modifiche-
ranno sostanzialmente le concessioni
demaniali. Anche in questi giorni,
cooperando tra sindaci, stiamo lavo-
rando per predisporre i bandi che,
molto probabilmente, saranno realiz-
zati dai comuni: il tempo è pochissi-
mo e i criteri vanno chiariti e condivi-
si. Il coordinamento tra tutti noi
sindaci del balneare è un vantaggio
reale che favorisce una soluzione
organica e rispettosa di tutte le
valenze locali e presenta un disegno
di sviluppo complessivo del nostro
Paese».

LA POSIZIONE DEL SINDACO
DI VIESTE GIUSEPPE NOBILETTI

«Siamo profondamente preoccu-
pati per lo stato di incertezza in cui
versano ormai da oltre 10 anni le
imprese balneari. La Bolkestein ha
messo in crisi il settore.

E’ vero che bisogna adeguarsi
alle normative europee, ma è pur
vero che siamo chiamati a tutelare
gli investimenti fatti dai nostri balneari
in questi anni. E’ necessario tutelare
le nostre imprese.

Questo è un provvedimento che
lascia nell’incertezza i nostri 100
concessionari demaniali  e le proprie
famiglie che tra due anni saranno
costretti a mettere all’asta i loro lidi.
La nostra partecipazione al prossimo
G20 sulle spiagge  in programma ad
aprile a Riccione,sarà fondamentale
per interloquire con i vertici dell’asso-
ciazione e per capire quali azioni
intraprendere insieme agli altri comu-
ni del G20S».

za stradale delle infrastrutture esisten-
ti, riducendo il tasso di incidentalità e
favorendo il comfort di marcia e spazi
di manovra adeguati anche per il
traffico merci; si intende ridurre
l’inquinamento atmosferico e il rumo-
re, dal momento che la nuova infra-
struttura in progetto contribuirà a
decongestionare le aree urbane
costiere; si punta a contrastare lo
spopolamento del territorio, nelle aree
interne.

Più in generale, la nuova infra-
struttura stradale vuole contribuire
con infrastrutture adeguate a suppor-
tare la crescita economica della zona
e il conseguente aumento dei traffici
di persone e merci.

Per dare la possibilità a tutti di
esprimere la propria opinione e
scendere nei particolari dei temi così
dirimenti, l’incontro è poi proseguito
in stanze virtuali di discussione
moderate da facilitare i professionisti
con il compito di raccogliere doman-

de e osservazioni a
cui i progettisti hanno
risposto alla fine del
confronto. Alcuni più
turbolenti, altri dai toni
più pacati, i sottogruppi
di discussione sono
stati animati da nume-
rosi interventi e spesso
dibattiti accesi tra fa-
vorevoli e contrari, a
ulteriore dimostrazione
di quanto sia vivo l’in-
teresse della comunità

SUPERSTRADA, E’ SCONTRO VERO: DA UN LATO AMMINISTRATORI,
OPERATORI TURISTICI, LA QUASI TOTALITA’ DEI RESIDENTI,

DALL’ALTRO GLI AMBIENTALISTI
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"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 4 marzo 2022

Quello che vuoi tu,
e un po’ di più

ViesteViale XXIV Maggio

In queste ore è stato attivato, a
beneficio dell’utenza, il bagno pubbli-
co autopulente al piazzale Paolo VI,
un’area ad intenso afflusso di cittadi-
ni, vista la presenza del mercatino
della frutta e della verdura particolar-
mente frequentato nelle giornate di
lunedì e venerdì quando sono pre-
senti anche i venditori provenienti da
altri Comuni.

I servizi igienici pubblici rappre-
sentano un servizio essenziale e
sono indispensabili per migliorare
vivibilità e decoro della città. Da
diversi anni sono disponibili i cosid-
detti “bagni pubblici autopulenti”: sono
dotati di un sistema tecnologico che
consente un’efficace igienizzazione,
aspetto molto importante ache alla
luce dell’emergenza sanitaria Covid-
19. L’esigenza di questo tipo di
servizio è molto sentita da parte della
cittadinanza.

Le commissioni riunite Affari Co-
stituzionali e Bilancio hanno approva-
to il bonus psicologo che poi è entra-
to nel decreto Mi l leproroghe
approvato dalla Camera.

Il governo conferma quindi l’atten-
zione sul tema, tanto discusso, della
salute mentale nel periodo della
pandemia da Covid-19. Al momento
il governo intende stanziare circa 20
milioni di euro. Ma vediamo in cosa
consiste l’aiuto per la salute mentale
e chi potrà ottenerlo.

STANZIATI 20 MILIONI DI EURO
PER LA SALUTE MENTALE:

Il bonus psicologo consisterà in
un aiuto finanziario: nel 2022 dovreb-
be trattarsi di 600 euro, a chiunque,
senza distinzione di età, soffra di un
disagio di salute mentale che può
essere causato o meno dalla pande-
mia, dai lunghi periodi di lockdown o
dalle situazioni di stress dovute a
"dad" e "smart working".

Il ministro Speranza ha parlato di

Più infortuni che lavoro. In una
provincia che deve fere i conti anche
con questa emergenza e che risulta
essere in percentuale la prima in
Puglia pur avendo appena il 13%
della forza lavoro della Regione,
come si evince dai dati dell’Inail
regionale.

Quattro decessi tra Orta Nova,
San Severo, San Giovanni Rotondo
e Vieste nelle scorse settimane.
L’ultimo caso nel capoluogo dauno
dove un operaio di 61 anni è rimasto
gravemente ferito cadendo dall’impal-
catura di uno stabile che si trova in
via Bainsizza. L’uomo è stato condot-
to al “Riuniti” di Foggia e ricoverato in
rianimazione. L’operaio stava lavoran-
do sul ponteggio esterno mobile al
quarto piano di uno stabile in ristrut-
turazione quando è precipitato.

Più di 1.500 ettari di terreno
dell’Ismea (Istituto di Servizi per il
mercato Agricolo Alimentare) sono in
vendita con agevolazioni in favore di
giovani agricoltori o aspiranti tali in
Puglia. Il sostegno europeo mira a far
entrare sempre più giovani nel settore
più trainante della nostra economia
regionale e ha diverse finalità tra cui
l’offerta di opportunità di lavoro,
limitare la fuga di cervelli e sostenere
le idee ecologiche dove forte è l’inno-
vazione.

L’ente pubblico economico affian-
ca le Regioni nelle attività di riordino
fondiario per favorire il ricambio
generazionale in agricoltura, attraver-
so la formazione e l’ampliamento
delle proprietà agricola.

In Puglia — rende noto Coldiretti
— c’è la possibilità di acquistare 71
lotti di terra attraverso la Banca delle
terre agricole (Bat) di Ismea. In
Capitanata sono a disposizione 25
terreni per un totale di 476 ettari,
Sono tutti lotti a disposizione di idee
e progettualità green per lo sviluppo
rurale della Puglia.

La "Banca delle terre agricole",
istituita con la legge 154/2016, costi-
tuisce l'inventario completo dei terreni
agricoli resi disponibili anche a segui-
to di abbandono dell'attività produttiva
e di prepensionamenti. Tutti possono
accedere alla Banca gratuitamente.
La disponibilità di terra è il principale
ostacolo alla nascita di nuove impre-
se agricole condotte da giovani
soprattutto perché la vera novità
rispetto al passato – sottolinea la
Coldiretti regionale – sono gli under
35 arrivati da altri settori o da diverse
esperienze e che non possono con-
tare sul patrimonio fondiario familiare.
Il sostegno alle aziende dei giovani è
positivo poiché la capacità di innova-
zione e di crescita porta le aziende
agricole dei giovani ad avere un
fatturato più elevato del 75% della
media e il 50% di occupati per azien-
da in più.

Si tratta di una occasione da non
perdere, perché il costo della terra in
Puglia ha raggiunto mediamente i
14/16mila euro per il seminativo
irriguo, i 20/25mila euro ad ettaro per
i suoli olivetati, 33/37mila euro ad
ettaro per i terreni ad uva da tavola,
15/18mila euro ad ettaro per il frutte-
to, valori medi superiori addirittura a
quelli di Germania e Francia. La
dismissione della proprietà pubblica
dei terreni agricoli dà un impulso alla
crescita, all’occupazione e alla reddi-
tività delle imprese.

L’avvocato garganico è stato
nominato, nei primi giorni di febbraio,
commissario cittadino andando a
ricoprire il ruolo svolto da Vincenzo
Dimauro.

«Siamo certi — ha detto Raffaele
di Mauro, coordinatore provinciale di
Forza Italia — che l’avvocato Scano
saprà, ben rappresentare le istanze

e  l e
aspetta-
tive de-
gli elet-
tori del
nos t ro
partito e
dei cit-
tadini di
Vieste,
i n c l u -
d e n d o

quanti vorranno aderire al nostro
progetto contribuendo al rilancio del
programma e dell’impegno di Forza
Italia».

Al coordinatore Di Mauro e ai
membri del coordinamento provincia-
le si è aggiunto anche il consigliere
regionale Giandiego Gatta nell’augu-
rio di buon lavoro al neo commissario
cittadino.

rispetto al progetto. E ci sono ache le
osservazioni di carattere ambientale.
A detta di alcuni, le ricadute positive
potrebbero arrivare ma solo a deter-
minate condizioni. Se però si fa
riferimento a quanto accaduto nelle
comunità che sono già lambite dalla
superstrada sul Gargano nord, si può
osservare che un'infrastruttura del
genere non ha implementato lo svi-
luppo, anzi, nel giro di pochi anni, in
alcuni centri come Carpino, San
Nicandro Garganico, Lesina, Poggio
Imperiale (che peraltro ha anche il
casello autostradale) e altri si è vista
piuttosto un'accelerazione del proces-
so di spopolamento, così come pure
è aumentata la disoccupazione.

C’è chi inoltre ritiene non sia stato
preso in considerazione il beneficio
che potrebbe invece portare una
mobilità lenta, anche in prospettiva di
una destagionalizzazione del turismo.
Alcuni pensano anche che far arriva-
re altri turisti a Vieste (già regina delle
presenze) possa creare problemi nei
servzi all’utenza.

Alcuni hanno rilanciato l’alternativa
di non fare interventi. Alcune obiezioni
hanno riguardato anche i tempi di
realizzazione, facendo riferimento a
quanto accaduto per l'altro tratto già
esistente e per le gallerie di Mattina-
ta, tempi più lunghi equivarrebbero a
maggiori spese, maggiori disagi per
il territorio, maggiori incidenze am-
bientali causate dai cantieri.

Alcuni tecnici ritengono che una
massiccia presenza di gallerie possa
essere un elemento di criticità, in
particolare si è dubitato che i costi
stimati da Anas siano attendibili.

Ma si alza forte la voce dei resi-
denti i quali vedono nelle obiezioni
dei contrari soltanto un interesse
legato al turismo.

Su questo territorio ci sono anche
cittadini che hanno bisogno di arrivare
in ospedale, raggiungere servizi in
tempi ragionevoli.

Da Anas sono arrivate le risposte,
una tra le più significative: «La strada
è solo un'infrastruttura che può facili-
tare lo sviluppo economico e sociale
ma questo deve essere sostenuto da
altre variabili», che arrivano dai
territori, dalle amministrazioni, dal
tessuto economico e imprenditoriale
e così via.

Altri cittadini invece hanno fatto
notare che è sbagliato pensare che
100 mila garganici debbano spostarsi
dalla propria terra per raggiungere i
servizi, piuttosto dovrebbero essere i
servizi a raggiungere i cittadini.

Si è evidenziato come la richiesta
di tutela del Gargano e quindi la
contrarietà alla realizzazione dell’ope-
ra sembra arrivare maggiormente da
chi non vive sul Gargano: una con-
trapposizione già emersa in altre
circostanze.

MERCATO PIAZZALE PAOLO VI,
ATTIVATO IL BAGNO PUBBLICO

AUTOPULENTE

FORZA ITALIA,
GLI AZZURRI VIESTANI RIPARTONO

DA ANTONIO SCANO

fondi per 20 milioni di euro, ma il
governo intende trovare risorse ag-
giuntive.

L’ISEE ED I BENEFICIARI
Il bonus psicologo sarà assegna-

to in base all’ Isee con l’idea di
sostenere le persone con difficoltà
economiche e redditi bassi. Escluso
dal bonus chi ha un Isee superiore
ai 50mila euro. Secondo le stime del
governo l’intervento dovrebbe rag-
giungerebbe circa 16mila persone.

BONUS PSICOLOGO: META’
ALLE STRUTTURE PUBBLICHE,
META’ AI PRIVATI

I fondi stanziati saranno distribuiti
in due diverse tranche: una metà
andrà al potenziamento della rete
pubblica di assistenza psichiatrica,
comprendendo le Asl e i consultori.
L’altra metà, invece, sarà a disposi-
zione dei privati cittadini, che potran-
no farne richiesta presentando ap-
punto l’Isee. Ancora non sono state
definite le modalità, ma probabilmen-
te il bonus psicologo sarà distribuito
come un voucher attraverso il proprio
medico di base.

OTTO PERSONE SU 10
MANIFESTANO
MALESSERE PSICOLOGICO

A lanciare ulteriormente l’allar-
mante sul crescente disagio psicolo-
gico sono i dati raccolti dal Consiglio
nazionale dell’Ordine degli psicologi:
in questi anni ben otto persone su
dieci hanno sviluppato problemi di
malessere psicologico strutturato e
due disturbi mentali su dieci in senso
stretto e più severi.

SUPERSTRADA,
 E’ SCONTRO VERO:

DA UN LATO AMMINISTRATORI,
OPERATORI TURISTICI,

LA QUASI TOTALITA’ DEI RESIDENTI,
DALL’ALTRO GLI AMBIENTALISTI

(continua da pag.1)

PIU’ INFORTUNI CHE LAVORO.
LA PROVINCIA DI FOGGIA
MAGLIA NERA IN PUGLIA,

SERVONO CONTROLLI

www.retegargano.it

Dopo la solenne cerimonia dello
scorso anno voluta personalmente
dall'allora Capo della Polizia Franco
Gabrielli per ricordare il quarantennale
dalla sua scomparsa, si è tenuta nel
comune di Cinisello Balsamo, alle
porte di Milano, una manifestazione
celebrativa in onore del Cap. Pietro
Tantimonaco, l'ufficiale della Polizia di
Stato nativo di Vieste, tragicamente
deceduto la sera del 22 febbraio del
1981.

Alla cerimonia erano presenti il
Questore di Milano Giuseppe Petron-
zi, il vice questore del Commissariato
di Polizia di Cinisello Balsamo Fran-
cesco Calzolaio, i rappresentanti delle
diverse forze militari, l'Associazione
dei veterani della Polizia di Stato,
l'Amministrazione Comunale di Cini-
sello con a capo il Sindaco Giacomo
Ghilardi e l'Assessore Bernardo
Aiello, il parroco, i familiari dell'ufficiale

C’è il rischio concerto di un effetto
valanga sul settore agroalimentare in
Puglia per lo sciopero dei tir causato
del caro carburanti che mette a
rischio la spesa dei pugliesi, con i
prodotti deperibili come ortofrutta,
funghi e fiori che restano 'a terra'
perché le consegne si sono ridotte
già di oltre il 70%". Lo sostiene
Coldiretti Puglia sottolineando che il
«blocco delle consegne per lo stop
dell'autotrasporto con i camionisti che

e i tanti cittadini che hanno voluto
esserci, tutti raccolti intorno al monu-
mento realizzato lo scorso anno in
sua memoria e situato lungo il viale
in cui il Capitano perse la vita all'età
di appena 25 anni! «Il 22 febbraio
sarà una data che a Cinisello Balsa-
mo noi vorremo ricordare per sem-
pre!» ha sottolineato nel suo discorso
il Sindaco Ghilardi.

CINISELLO BALSAMO, RICORDATO IL CAPITANO VIESTANO
PIETRO TANTIMONACO NEL QUARANTENNALE DELLA SUA SCOMPARSA

CARO BENZINA, COLDIRETTI PUGLIA:
«A RISCHIO LA SPESA DEI CITTADINI»

hanno incrociato le braccia scenden-
do dai mezzi mettendo a repentaglio
le catene di approvvigionamento,
quando l'85% delle merci per arrivare
sugli scaffali viaggia su strada».

Le celle frigo delle aziende agri-
cole sono piene di ortaggi e frutta
che non riescono a raggiungere le
piattaforme logistiche italiane di
distribuzione, con alcuni tir già carichi
di prodotti deperibili fermi sulle strade,
con uno sciopero ormai ad oltranza
ed il rischio che il cibo vada irrime-
diabilmente buttato.

«ll caro energia con un aumento
medio in un anno del +67% del
prezzo medio del gasolio sta svuo-
tando i banchi di vendita dei super-
mercati con gravi ripercussioni —
spiegano da Coldiretti Puglia — sulle
produzioni agroalimentari soprattutto
quelle deperibili per le difficoltà degli
autotrasportatori strozzati dai prezzi
del carburante più che raddoppiati. In
Puglia il settore dei trasporti si con-
ferma il settore più 'energivoro' ed è
caratterizzato da un largo utilizzo di
combustibili liquidi che coprono il
93,9% dei consumi del settore».

Si informano i gestori delle strut-
ture ricettive nonché tutti i proprietari
di qualsiasi immobile destinato a
qualunque titolo a locazione turistica
ubicate nel territorio del Comune di
Vieste, che entro il 30 giugno 2022,
dovrà essere presentata, in sostituzio-
ne del precedente “Modello 21”, una
dichiarazione cumulativa relativa alle
movimentazioni intervenute nel corso
dell’anno, a mente di quanto previsto
dell’art. 5, comma 3, lett. d) del
vigente Regolamento dell’imposta di
Soggiorno approvato con Delibera di
C.C. n. 67 del 28.12.2021.

Al fine di facilitare tale compilazio-
ne, dal sito del Comune di Vieste,
attraverso il portale “Imposta di Sog-
giorno – StayTour”, è possibile stam-
pare in automatico la predetta dichia-
razione (scaricabile solo in caso di
correttezza formale di tutti i pagamen-
ti inseriti).

La citata comunicazione dovrà
essere inviata esclusivamente a
mezzo mail (anche semplice), all’indi-
rizzo di protocollo dell’Ente protocol-
lo@pec.comune.vieste.fg.it.

Si ricorda che tutte le informazioni
relativamente all'Imposta di Soggiorno
sono accessibili dal sito del Comune
di Vieste, in AREE TEMATICHE -
IMPOSTA D I  SOGGIORNO.

DICHIARAZIONE ANNUALE 2022
PER L’IMPOSTA DI SOGGIORNO

“Bonus psicologo” da 600 euro: come richiederlo ed i requisiti per averlo

IL "BONUS PSICOLOGO" E’ ENTRATO NEL DECRETO MILLEPROROGHE

Gli orari di apertura e chiusura
del Cimitero di Vieste nel periodo
invernale, sono i seguenti: feriali: —
mattina dalle ore 7.30 alle 12.00; —
pomeriggio dalle ore 14.00 alle ore
16.30; domenica e festivi: — dalle
ore 7.00 alle ore 13.00.

CIMITERO, ORARIO INVERNALE

Coldiretti invita i giovani
ad approfittare dell’’opportunità

IN PUGLIA OLTRE 1.500 ETTARI
IN VENDITA A PREZZI AGEVOLATI


